



Une association pour aider les entrepreneurs du territoire

économie

Depuis 2008, l'association Réseau PME Dirigeants permet aux chefs d'entreprise, artisans et commerçants de se réunir et de partager leurs idées et leurs conseils. Ils sont désormais une cinquantaine à en faire partie. Seul impératif : exercer sur le secteur de la Communauté de communes Terres de confluences. « Se rencontrer permet de partager des idées, de faire naître des projets, et de se regrouper pour répondre à des marchés publics. L'association peut également aider les entreprises qui peuvent avoir certaines difficultés », explique Gaël Bouscaud, géomètre-expert et président de l'association depuis sa création.

Une troisième réunion annuelle ce jeudi

À ses débuts, les entrepreneurs qui adhéraient au réseau avaient au préalable suivi une formation dispensée par la Chambre de commerce. Depuis environ trois ans, l'association dont le siège est à Moissac accueille n'importe

quel chef d'entreprise se trouvant sur le territoire de la Communauté de communes. Jeudi soir, environ 25 entrepreneurs se réuniront à l'Uvarium pour évoquer une thématique spécifique. Deux personnes de l'association ou extérieures interviendront. Ces rencontres ont lieu tous les trois mois. Ce soir-là, c'est la transmission d'entreprises et la place de la holding dans une stratégie de changement, un sujet juridique et fiscal qui a été choisi, mais les thèmes abordés sont très variables d'une réunion à l'autre. « Au printemps, nous avons abordé la communication digitale et en décembre, nous aurons un sujet sociétal sur la façon d'aider nos aînés », précise Gaël Bouscaud. L'adhésion annuelle coûte 50 euros.

Pour rejoindre l'association ou se renseigner : gbsogexfo.com

0LBghXRYuUUKWwVSLdXjqtCdsMZQj-rUWgj4jzzZ9pDCU3WqpbWhsC4oSp7pgs_LomHMZY2E4